

# Ai愛労連

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町9-7

労働会館東館3F

TEL 052-871-5433

FAX 052-871-5618

URL <http://wwwairoren.gr.jp>

発行人 吉良 多喜夫

第213号 2011年3月25日

東北関東大震災において被害にあわれた方、被災されたみなさまに心よりお見舞い申し上げます

愛労連幹事会・職員一同



# 救援に全力！

**都市が壊滅／死者・不明者2万人をこえる**

## 義援金呼びかけ 各地で

連日駅頭で  
救援の訴え

されたカンパは84000円  
を超えた。  
また18日のディーセント  
ワークデーでの訴えでは13  
万円以上が集まりました。

3月11日に発生した東北関東大震災には、日を追うごとに、死者が増え、20日には、16年前の阪神大震災を上回りました。東北沿岸部では津波にさらわれ、都市そのものが壊滅。原発事故への不安とがれきのなかで支援が広がっています。

愛労連は14日、春闘共闘の役員会をとりやめ、急ぎよ金山駅での救援募金の訴えに切り替え、さらに17日トワークデーでも、東北関東大震災被災者の救援を訴える街頭宣伝をおこないました。

17日は春闘決起集会を被災者救援とあわせた内容に切り替えましたが、500人が参加しました。デモ行進を取りやめ、集会後は栄交差点を埋め尽くす参加者で義援金のよびかけをおこないました。この日集めら



家も失い、車も流された。車があってもガソリンが手に入らず、救援物資を運び込むことも困難になっている。

今回の震災では地震・津波にとどまらず、東京電力の福島第一原発が津波の漏洩という災害まで引き起し、きわめて危険な事態になっています。政府・東電は、危険性の

力の福島第一原発が津波の影響で、爆発・放射線物質の漏洩という災害まで引き起し、きわめて危険な事態になっています。政府・東電は、危険性の

不安さらに  
原発事故で

原発事故で

不安さらに

